

4 ENFANTS SANS TOIT À L'ÉCOLE PAINLEVÉ !

Aujourd'hui, 4 enfants âgés de 9 à 13 ans se retrouvent à la rue.
Les appels au 115 sont saturés, aucune solution n'est proposée à ces enfants !

Face à cette situation inacceptable, le collectif "Un Toit Pour Toi" constitué de parents d'élèves et de membres du corps enseignant de l'école Painlevé et du collège Raoul Dufy (Lyon 3), s'est résolu à entreprendre une action d'occupation des locaux de l'école Painlevé, effective dès ce jour, le lundi 6 novembre 2023.

Cette démarche, à laquelle ils se sont engagés avec détermination, vise à attirer l'attention sur cette situation urgente.

L'hébergement est un droit inconditionnel.

L'article 3452-2 du Code de l'Action sociale et des familles stipule :
«Toute personne en situation de détresse a accès, sans aucune condition de régularité de situation, à tout moment à un hébergement d'urgence.»

En 2022 chaque soir 1,000 enfants se sont retrouvés sans solution et ont passé la nuit dehors du fait d'un manque de places d'hébergement d'urgence.

Nous demandons que l'État prenne ses responsabilités et se montre à la hauteur de ses engagements.

Un toit, c'est un droit !